

Delme : Thierry Schmaltz ajoute une nouvelle corde à son arc

Après avoir publié quatre recueils de poèmes, trois romans et une nouvelle, Thierry Schmaltz se lance dans la musique.



Thierry Schmaltz a présenté son dernier ouvrage, un CD avec deux titres. Photo RL

Auteur delmois connu, aux multiples facettes, Thierry Schmaltz vient d'accrocher une nouvelle corde à son arc. Il est l'auteur des paroles de deux chansons, « camping Erika » et « Le rock à la ferme ».

Deux de ses amis musiciens se sont attelés à composer la musique et l'un d'eux, Denis Flombard, a pris le micro pour les interpréter. Les deux titres sont des chansons humoristiques pour, selon Thierry Schmaltz, « danser tout l'été et même beaucoup plus longtemps ». Le CD qui en résulte sera très prochainement disponible à Delme, au bureau de tabac, à la supérette et à la médiathèque. Par la suite, de nombreuses séances de dédicaces donneront aussi l'occasion de l'acquérir.

Enfant de Delme, il avait publié jusqu'ici quatre recueils de poèmes, trois romans et une nouvelle. Il a souvent été récompensé par des premiers prix pour ses poèmes. Mais il remarque que « l'écriture n'est pas assez valorisée si on n'a pas le bon éditeur et il est difficile d'être reconnu à sa juste valeur dans ce milieu ». C'est ce qui l'a incité à se tourner vers une activité de parolier et il est prêt à apporter son concours à des compositeurs pour des œuvres communes.

Son CD actuel a bien failli ne pas voir le jour. Un sponsor qui l'avait encouragé l'a laissé tomber sans raison. Mais Thierry souhaite mener son œuvre à terme pour ne pas décevoir ses deux amis qui lui ont fait confiance. « Avant, précise-t-il, de m'attaquer à un album dont j'ai déjà les titres en tête et pour lequel j'ai aussi un sponsor ».

Souhaitons-lui ainsi qu'à son CD et son futur album plein succès.